

Mit Erfahrung in den Stadtrat



Irene Gruhler Heinzer, geb. 1955, ist verheiratet mit Michael Heinzer und Mutter eines erwachsenen Sohnes. Die ausgebildete Sekundarlehrerin arbeitet als schulische Heilpädagogin MA in Winterthur.

Als Fraktionsleiterin im Einwohnerrat hat sie sich ein breites Wissen über die laufenden Geschäfte angeeignet und gilt als dossierfest. Mit ihrer Kandidatur als Stadträtin ist sie bereit, sich in der Kollegialbehörde zum Wohle unseres Städtchens einzubringen.

Sie ist eine qualifizierte Kandidatin, die gerne über Parteigrenzen hinaus kommuniziert und die Zukunft sinnvoll mitgestalten will.

- ◆ **zuverlässig**
- ◆ **kompetent**
- ◆ **dossierfest**

Irene Gruhler Heinzer
am 27. November 2016 in den Stadtrat



www.SP-resso.ch